



Aumenta el riesgo en el Magdalena Medio

La noche del 27 de febrero de 2021, en Barrancabermeja cerca de las 10:30 pm fue víctima de atentado el miembro de la Corporación Acción Humanitaria por la Convivencia y la Paz del Nordeste Antioqueño - Cahucopana, y líder campesino Carlos Morales, quien a esa hora se encontraba con su esposa, cerca de su vivienda buscando a uno de sus hijos, quienes fueron heridos cuando dos hombres que se desplazaban en una motocicleta les dispararon, recibiendo heridas leves con arma traumática.

Estos hechos se presentan en el marco del homicidio de los líderes campesinos del Sur de Bolívar, y de la Coordinación Nacional Agraria – CNA, Teófilo Acuña y Jorge Alberto Tafur, líderes asesinados en el departamento del Cesar el 22 de febrero mientras se encontraban en sus hogares.

Credhos, se solidariza con la organización campesina Cahucopana y el líder social Carlos Morales quienes son beneficiarios de medidas cautelares de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos.

Rechazamos las amenazas, los atentados y los homicidios contra los líderes sociales, populares y ambientales.

Cahucopana, hace parte de los sujetos de reparación colectiva en el Magdalena Medio, que desde el año 2017 fue notificada por la Unidad para la Atención y Reparación Integral para las Víctimas, sobre su inclusión al Registro Único de Víctimas.

Exigimos la protección integral de las lideresas y líderes de la región del Magdalena Medio, y la reiteramos el llamado al Ministerio Público y al Ministerio del Interior la instalación y reactivación inmediata de la Mesa Territorial de Garantías para proteger la vida y la dignidad de los defensores de derechos y líderes sociales y ambientales en el Magdalena Medio

Credhos

Barrancabermeja, 1 de marzo de 2022